

RÉALMONT

À la Kantina, on déguste des pizzas et plus

En franchissant le seuil de la Kantina, au 13 avenue Gambetta, on est enveloppé des délicieux effluves d'une paella qui mijote dans l'arrière-cuisine.

Joël Saint-Martin a terminé de dresser les quelques tables qui meublent sa boutique aux murs de pierres. Un aspect rustique qui sied à la détente. Et aussi un coin idéal pour manger au calme à la mi-journée de 11h30 à 13h30, ou le soir de 18h à 21h, à condition de réserver (07 84 74 98 41).



Joël Saint-Martin de retour au pays./
Photo DDM, GC

Car il y a peu de place, et quand le Réalmontais d'origine a décidé de revenir au pays pour y faire ce qu'il a fait pendant de longues années à Toulouse, il s'est dit : « En guise de préretraite, je ferai plus cool, en ouvrant du lundi au vendredi. Fini de travailler tous les week-ends, raison pour laquelle je ne suis pas ouvert les samedis et dimanches ». La spécialité de la Kantina est avant tout la pizza, à consommer sur place ou à emporter. Quant à la bonne odeur qui réjouissait les papilles à l'entrée c'est le plat du jour que le chef aime proposer en sus. « Chaque jour de la semaine, je propose un plat mijoté, ça peut être un osso-buco, des tagliatelles, ou autres plats traditionnels familiaux cuisinés comme à la maison. »

G.C